

Alcalde Roberto Neira

Acercando la salud a los barrios de Temuco”

La administración liderada por el alcalde Roberto Neira, como una urgencia necesaria para cumplir con las necesidades de salud de nuestra población, para entregar una salud digna a todos y disminuir las listas de espera, es que de manera urgente instruyó al director de Salud José Miguel Mella, fortalecer la estrategia de salud y eso ha significado más de \$250 millones, en la renovación y mejoramiento de las clínicas móviles y aumento de la flota de vehículos de salud, que apoyarán intervenciones en los barrios de Temuco.

Destacar que estas clínicas móviles fueron recibidas por la anterior administración “en un mal estado, casi inutilizables y sin capacidad para cumplir con su objetivo principal de intervenir en los barrios”. La administración anterior no había realizado los mantenimientos necesarios, lo que llevó a un deterioro significativo de los vehículos y equipos.

Sin embargo, la actual administración ha decidido invertir en la renovación y mejoramiento de estas clínicas móviles, con el fin de recuperar su función original y brindar atención de calidad a la población en los barrios.

Roberto Neira alcalde de Temuco dijo que, “hoy día estamos haciendo que la ciudadanía conozca lo que va a tener a disposición. Acá hay una inversión por sobre los 100 millones de pesos para cambiar toda la implementación de las clínicas móviles, casi 150 millones de pesos, en adquirir también dos vehículos, una camioneta para los equipos de salud, un camión para transportar los medicamentos, y uno de transporte de personas, tanto para diálisis, como también para otras situaciones de salud. Estoy muy contento de esto porque la ciudadanía lo ha agradecido mucho y porque estamos yendo a terreno, por ejemplo, este sábado estaremos en el sector Santa Rosa, después en el portal San Francisco, y así estaremos llegando a todos los sectores de la ciudad en operativos médicos que son muy importantes, sobre todo los odontológicos, como también los oftalmológicos” puntualizó



Neira.

El aumento de flota de vehículos de salud, la municipalidad de Temuco lo ha dispuesto para fortalecer aún más la estrategia de salud municipal. Camioneta por \$30 millones para traslados de funcionarios, camión por \$40 millones para traslado de medicamentos e insumos y un mini bus por \$60 millones, para traslado de pacientes en tratamiento de diálisis.

José Miguel Mella director de Salud Municipal, “hemos renovado nuestros vehículos móviles de salud, que habían sido recibidos en un estado de deterioro importante. Gracias a la visión y liderazgo del alcalde Roberto Neira, hemos invertido más de 40 millones de pesos en su mantención y mejoramiento. Hoy, estos vehículos están equipados con tecnología moderna y listos para brindar atención de calidad a la ciudadanía de Temuco. Estamos comprometidos con la salud de



más lo necesitan, no solo porque es nuestra misión institucional, sino que también por mandato del presidente Gabriel Boric.

El programa Familias, Seguridad y Oportunidades, que fue previamente el Programa Puente, tiene un objetivo muy claro, y es entregar una oferta preferencial a las personas que más lo necesitan, lo cual, hemos cumplido gracias a la articulación que se ha generado con nuestro aliado estratégico que es el municipio de Temuco.

nuestra comunidad y seguiremos avanzando para mejorar nuestros servicios.”

Dentro de las presentaciones que atenderán estas clínicas móviles están, atención dental, atención oftalmológica con entrega de lentes, atención preventiva por enfermera y matrona y atención de medicina general.

Población prioritaria

Uno de los focos principales que tendrá en la atención de estas clínicas móviles, serán a todos los beneficiarios del programa familias, esto debido a una alianza estratégica que gestionó el alcalde Roberto Neira con el Fosis. Así apoyar de manera mas integral a la población más vulnerable de la comuna de Temuco.

Al respecto la directora regional del Fosis Araucanía Tamara Torres, planteó que, estamos muy orgullosos de trabajar y avanzar con las familias que

En esta línea, el alcalde Roberto Neira, ha puesto a disposición de este programa todos los recursos en materia de salud, “Creo que la alianza con Fosis y su “programa familias” que se preocupa de mujeres emprendedoras, que son alrededor de 150, y que han sido, por años, ellas, se han postergado principalmente en materia de salud. Nosotros lo que estamos haciendo acá en coordinación con el Fosis, es que este servicio lo estamos priorizando para estas mujeres, pero para colaborar en diversos tipos de atenciones que permitan mejorar de manera concreta la calidad de vida de las familias”.

Con esta renovación, se busca acercar las prestaciones de salud a los barrios y mejorar la atención a la población, recuperando el objetivo original de estas clínicas móviles. **T2**